
大阪市北区中之島３－２－４
中之島フェスティバルタワー・ウエスト４Ｆ

中之島会館無料
14：00 開場　14：30 開講　17：30 終了予定
2020年2月 17日 月

●ANA　●JAL　●ANAウイングス
●スターフライヤー　●ソラシドエア
●AIR DO　●エミレーツ航空　 ●大韓航空
●エバー航空　●チャイナエアライン　 など

●ANAエアポートサービス
●ANA成田エアポートサービス
●JALスカイ　●ANA関西空港
●JALスカイ大阪　 ●ANA新千歳空港
●JALスカイ札幌　 など

［キャビンアテンダント］

［グランドスタッフ］

このフェアから
エアラインに多数内定！

日時 会場

エアライン

講師・内定者と直接話せるコーナーがあります!CA GS&

講師 Settsu Studioカメラマン

「就活に強いフォトスタジオ」として、年間約2,500人の
就活生を撮影。「外見力UP」の講師を務めるなど、幅広
い活動で就活をサポートしている。

赤松 隆

エアライン受験に対応☆

エアライン専門キャリアコンサルタント
ストラッセ東京代表（JCDA会員CDA）

※写真は過去の就職フェアに出演した内定者です。※写真は過去の就職フェアに出演した内定者です。

内定者の合格ES
面接トーク大公開します！

エアライン内定者がアドバイス！

第1部

第2部

第3部

講師

関西外大短期大学部を卒業後、スイス航空客室乗務員として9年半乗務。エアライン就
職支援を専門とする「ストラッセ東京」を立ち上げ、これまでに600人以上のCA・GS・
総合職内定者を輩出。“内定できるスクール”としてキャンセル待ちが出るほどの人気。

古澤 有可

どうなる？ANA・JAL今年の採用

私たちも、このフェアで聞いたことを
実践してCA・GSに内定しました！

合格と不合格その差は
どこに？

CA・GS合格メイク＆
魅力アップ！の写真術

受かる面接メソッド
ES最終チェック＆

キャビンアテン
ダント

グランドスタッ
フ

締め切り

朝日就職フェア

（土日祝含む10：00～20：00）info@asahi-shukatsu.com朝日新聞コミュニケーションセンター 就職フェア担当

https://www.asahi.com/seminar/
※出演者が変更になる場合がございます。あらかじめご了承ください。※このイベントは、学生の皆さまに今後の就職活動を行う上での参考として、出演企業や業界の状況をご理解いただくための広報活動の一環として開催するものであり、本イベントへの参加の有無が今後の採用選考のプロセスに影響するものではありません。

お問い合わせ

公式ウェブサイト

ご応募はウェブサイトから
※応募者多数の場合は抽選とさせていただきます

女子学生（大学生、短大生、大学院生、専門学校生）
200名

対象
定員

2020年2月5日（水）

06-6222-2000

“エアライン面接再現”も必見です!!

就活キャリアアドバイザー
朝日新聞社

篠原真喜子

総合MC 

［プロフィル］ マスコミ、エア
ライン、女子大生向けなど、
様々な就職フェアを企画し

続け、出会った学生は延べ50,000人以上。雑
誌CanCam、［エアステージ］にも「就活
のプロ」として登場！国家資格キャ
リアコンサルタント。



朝日新聞・朝日新聞デジタルを
新規にご購読申し込みいただ

くと

大好評により今年も開催!!

ライバルを一歩リード！

※会場で朝日新聞または朝日新聞デジタルを新規に申し込まれた方が対象です。
　詳しくは、フェア当日に会場にてお知らせいたします。

模擬エントリーシートの
添削サービスが受けられます!!

「エントリーシート」は就職活動の第一歩。

学生生活、仕事への思い、将来の目標など

書き方一つで印象が大きく変わります。

その大事な「エントリーシート」を朝日新聞

のベテラン記者らが添削します。

「文章表現がいまひとつ」、「うまくまとま

らない」といった方に最適。朝日新聞を

読んで情報を集め、ライバルとの差がつく

「エントリーシート」を完成させましょう。

ベテラン記者らが添削します！

昨年度の
フェアの様子

会場
限定

添削例

フェア参加者の声

実際に内定を取った方がしていた対策だからこそ、ど
れも発言に説得力がありました。新聞を使った情報収
集にもっと力を入れなければいけないなと実感しま
した。（立命館大3回生）

内定者の皆様の努力に圧巻させられました。今後の就
職活動に非常に役立つ情報ばかりでとても良い機会
でした。自分の弱い所としっかり向き合っていきたい
と思います（関西外大3回生）

現在の自分の情報量の少なさを実感できまし
た。ニュースや新聞をしっかり読み、企業研究や
面接の材料をたくさん増やしたいと思いまし
た。（同志社大3回生）

今からでも努力できることをたくさん教えてい
ただいて本当に励まされました。最後のご挨拶に
感動してしまうほど、内定者の皆さんの話は素晴
らしかったです。（京都外大3回生）




